

## HÖFLEIN

**Nikolaus.** Einen Besuch stattete der Nikolaus auch den kleinen Besuchern der „Gugelbärenbande“ in Höflein ab. Für jedes Kind brachte der heilige Nikolaus ein Sackerl voll Nüssen und Süßigkeiten zur Überraschung mit, sprach mit den Kleinen, ob sie denn auch brav waren in diesem Jahr.

Zur Erinnerung machten die Kleinen von „Kinder aktiv“ noch ein Gruppenfoto mit dem selten gesehenen, aber äußerst berühmten Mann.



*Der Nikolaus war auch bei der Höfleiner Gugelbärenbande zu Besuch, brachte Überraschungen.*